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Mittwoch, 9. Juni 2021 

10:30 Uhr (nicht öffentlich) 
Gespräch zum Campus Rütli – CR² 
Mit der Neuköllner Bezirksstadträtin für Bildung, Kultur und 
Sport, Karin Korte sowie der Abgeordneten Derya Çağlar, der 
Sprecherin für Gleichstellungspolitik der SPD-Fraktion. 
 

12:00 Uhr (nicht öffentlich) 
Gespräch mit HEROES gegen Unterdrückung im Namen der 
Ehre – ein Projekt für Gleichberechtigung von Strohhalm e.V.  
Gemeinsam mit der Abgeordneten Derya Çağlar, der Sprech -
erin für Gleichstellungspolitik der SPD-Fraktion. 
 

14:00 Uhr (nicht öffentlich) 
Gespräch über das Frauenzentrum affidamento der 
 affidamento gGmbH 
Mit der Abgeordneten Derya Çağlar, Sprecherin für Gleich-
stellungspolitik der SPD-Fraktion. 
 

15:30 Uhr (öffentlich) 
#ansprechbar: Draußen-Sprechstunde mit Nicola am 
 Richardplatz 
Unter freiem Himmel und an der frischen Luft stehe ich 
Ihnen für Fragen, Wünsche und Anregungen zur Verfügung. 
Wie immer bin ich für Sie ansprechbar und freue mich auf 
ein Gespräch! 

Richardplatz, 12055 Berlin 
 

17:00 Uhr (öffentlich) 
#ansprechbar: Draußen-Sprechstunde mit Nicola vor dem 
S+U-Bahnhof Neukölln 
Unter freiem Himmel und an der frischen Luft stehe ich 
Ihnen für Fragen, Wünsche und Anregungen zur Verfügung. 
Wie immer bin ich für Sie ansprechbar und freue mich auf 
ein Gespräch! 

S+U Bahnhof Neukölln, 12055 Berlin 

Foto: Jonas Holthausen



Fraktion vor Ort in 
Neukölln 
 
Liebe Nachbarinnen und 
 Nachbarn, 
 
seit mehr als zwölf Jahren engagiere 
ich mich politisch und privat für unse-
ren Kiez. So setze ich mich seit vielen 
Jahren auch beruflich für gute Bildung 
in Kindergärten und Schulen ein. Die-
ses Thema möchte ich an meinem 
Fraktion-vor-Ort-Tag am 9. Juni 2021 aufgreifen. 
 
 
Als integrationspolitische Sprecherin meiner Fraktion weiß 
ich, dass gute Bildung für alle Kinder eine Grundlage für ge-
lungene Integration ist. Deshalb freue ich mich auf meinen 
Besuch des Campus Rütli – CR². Dort macht man sich durch 
den Erweiterungsbau des Schulgebäudes und die Gestaltung 
des offenen Campus-Geländes für gute Bildung und Familien 
stark. 
 
Damit wir unsere Kieze stärken, ist es mir sehr wichtig, dass 
auch in Zukunft alle Menschen gut zusammenleben können. 
Gute Bildungsangebote gehören für mich ebenso dazu wie 
Gewaltprävention und die Stärkung von Frauenrechten. Das 
Projekt Heroes des Strohhalm e.V. arbeitet mit Jugendlichen, 
die sich gegen ehrkulturelle Strukturen stellen, und das Frau-
enzentrum affidamento berät und unterstützt Frauen in Not-
situationen. Ich freue mich darauf, im Gespräch mehr über 
die Arbeit beider Projekte zu erfahren. 
 
Als Sozialdemokratin setze ich mich für eine Gesellschaft ein, 
in der sich jede Person frei entfalten kann. Meine politische 
Arbeit zielt darauf ab, unsere demokratisch organisierte 
 Gesellschaft zu festigen. Ich baue dabei auf die ur-sozialde-
mokratischen Werte Freiheit, Gleichheit, Gerechtigkeit und 
Solidarität. 
 
 
 
Nicola Böcker-Giannini 
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Im Zeichen von Bildung und Gleichberechtigung 
in Neukölln 

Gespräch zum Campus Rütli – CR² 
Gemeinsam mit der Bezirksstadträtin Karin Korte und mei-
ner Abgeordnetenkollegin Derya Çağlar führe ich ein Infor-
mationsgespräch mit der Schulleitung der Gesamtschule, 
um mehr über das Campus-Gelände zu erfahren. Erst im 
Sommer 2020 wurde hier ein Erweiterungsbau eröffnet. 
Nun ist die Sanierung des älteren Schulgebäudes und eine 
Neugestaltung des Pausenhofs geplant. Ich freue mich, 
 genaueres über die diversen Initiativen und Einrichtungen 
zu hören, die dieser offene Bildungsort miteinander ver-
eint! 
 
Gespräch zum Projekt Heroes des Strohhalm e.V. 
Das Projekt Heroes bietet gewaltpräventives Gruppentrai-
ning für Jungen an, bei dem Themen wir Ehre, patriarchale 
Strukturen, Gleichberechtigung, Geschlechterrollen und 
 Sexualität unter pädagogischer Betreuung bearbeitet wer-
den. Durch die Problematisierung der Männerrolle im Kon-
text der Unterdrückung von Mädchen und Frauen haben 
Jugendliche die Möglichkeit, sich von patriarchalen Macht-
strukturen zu distanzieren. Derya Çağlar MdA und ich 
freuen uns darauf, mehr über die feministische Jugendar-
beit des Projekts zu erfahren! 
 
Gespräch über das Frauenzentrum affidamento 
Seit 2016 gibt es das Frauenzentrum affidamento am 
 Richardplatz in Neukölln. Hier gibt es Beratungs- und Hilfs-
angebote für Frauen in verschie-
denen Notlagen, wie z.B. 
Wohnungslosigkeit, Mittellosig-
keit und häusliche Gewalt. 
Gleichzeitig bietet das Zentrum 
aber auch Raum für Begegnung 
und  Ausstellungen,  veranstaltet 
Kurse,  Seminare und Fortbildun-
gen. Hier  können die Frauen 
durch Bildung und Kreativität 
aktiv und gleichberechtigt an ihrer Zukunft arbeiten. Im 
Gespräch  werden die affidamento-Mitarbeiterinnen mei-
ner Kollegin Derya Çağlar und mir mehr darüber erzählen.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin 

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner, 

 

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metro-

pole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in 

der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der An-

spruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit 

der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persön-

lich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder 

wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und 

Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen. 

 

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berli-

ner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stam-

men aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz 

unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millio-

nen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berli-

nerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss 

bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein 

 größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Inte-

ressen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns 

eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher! 

 

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Ge-

spräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit 

ansprechbar.  

 

Mit herzlichen Grüßen 

 

 

Ihr Raed Saleh 

Fraktionsvorsitzender


